
学力向上に向けての研究発表会 盛会の内に終了

本校は、２か年にわたり京都府教育委員会から「京の子ども、夢・未来校（中
学校学力向上実践校）」の指定を受け、「自ら学ぶ意欲と思考力・判断力・表現力
の育成を通した学力の向上」を研究テーマにして、国語科・数学科・英語科を中
心に学校全体で取り組んで来ました。
２年次となる今年度、研究推進の一端を発表すべく公開授業を各教室で、研究

発表会を体育館で開催しました。当日、府内外の小・中学校、高等学校、大学か
ら多数の参加者をお迎えし、各方面から高い評価をいただきました。

【公開授業】 【研究発表】 【全体の様子】

新生徒会本部役員の紹介

1１月9日(水)に生徒会本部役員選挙が行われ、新しく７人の本部役員が決まり
ました。
前生徒会の人たちも、中学校最大の行事である体育大会と合唱コンクールのみ

ならず、各種のボランティア活動、そして日々の学校生活を、しっかりと支え創
り上げてくれました。お疲れ様でした。その素晴らしい伝統を、また新しいメン
バーで引き継ぎ、さらに発展させてくれることと思います。新本部役員の生徒の
皆さんをここに紹介します。

新本部役員

会 長 河内 優佳 (２-3) 議長 垣内 晃太郎(2-1) 庶務 太田 慧子(2-2)

副会長 壇辻ゆりか (2-4) 河野 直哉 (1-1) 塩田 黎 (1-３)
宮川 哲正 (1-4)
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【環境美化活動】 11月３日（木）午前9:00～12:00 実施

《行事予定》

1 木 あいさつｷｬﾝﾍﾟｰﾝ 1 日 元 旦 ・部活停止
2 金 2 月 年始休日・部活停止
3 土 学校公開 PTA主催講演会 3 火 年始休日・部活停止
4 日 4 水
5 月 S C 5 木
6 火 6 金
7 水 7 土
8 木 給食終了 8 日
9 金 校内マラソン大会 9 月 成人の日
10 土 10 火 第３学期始業式
11 日 11 水 あいさつｷｬﾝﾍﾟｰﾝ 給食開始 身体測定
12 月 学校公開代休日 12 木
13 火 三者面談① 13 金
14 水 三者面談② 14 土
15 木 三者面談③ 15 日
16 金 三者面談④ 16 月 S C
17 土 17 火
18 日 環境ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ8:00̃ 18 水 学校諸費用銀行引き落とし日
19 月 三者面談⑤ 学校諸費用銀行引き落とし日 S C 19 木
20 火 三者面談⑥ 20 金
21 水 21 土 城久駅伝
22 木 第２学期終業式 22 日 環境ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ
23 金 天皇誕生日 冬季休業開始（～1/9） 23 月 S C
24 土 24 火
25 日 25 水
26 月 26 木 ３年中間テスト
27 火 27 金 ３年中間テスト
28 水 28 土
29 木 年末休日・部活停止 29 日
30 金 年末休日・部活停止 30 月 S C
31 土 年末休日・部活停止 31 火

SC＝スクールカウンセラー来校日

【生徒指導部】 もう一度、全員が意識を高めよう！！
最近、地域から「集会所や公園で朝夕、タバコを吸っている中学生がいる。飲

食の 後も、散らかして帰る。しっかり指導してください。」というお叱りの電話を受
けるようになっ てきました。また、校内では喫煙の痕や校内飲食が絶えず、先日
は４階男子トイレが ４枚もドアごと壊されるなどの破損が続き、緊急の全校集
会をしました。その後の生徒 の感想文には、「みんなの迷惑だ。止めてほしい。」
「壊れたドアを見せられたとき、笑う 人がいたのはとても残念だった。」「同じような
ことが他学年でも起きている」「何とか良 くしていきたい」などの意見が数多く出て
きました。いずれにしても、頑張っている大多数 の生徒に悪い影響を与えないか
と大変心配しながら指導をしています。

２学期も残りわずかです。３年生は本校の顔として進路決定へ、２年生は本校
の柱 としてスキー学習へ、１年生は上級生の良いところにならって中学生として

きれいになりましたきれいになりました ﾌﾗﾜｰﾛｰド・グラウンド・体育館・・ﾞﾌﾗﾜｰﾛｰド・グラウンド・体育館・・ﾞ
11月3日（木）朝早くからPTA主催の環境美化活動に１００名を超す保護者・生徒が参

加して、砂利道のフラワーロードの整備・花植え、体育館内のギャラリー・ステージの掃除、
テニス・バレーコート・グラウンドの草抜きなど、協力しながら、すばらしいできあがりと
なりました。ご参加いただいた方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。



の力を付けて 欲しいと願っています。 別紙に生徒の意見を抜粋
して掲載しました。

北校舎４階男子トイレの扉４枚 破損 H23.11.３０(水)
東城陽中学校 生徒指導部

東城陽の現状を心配する声、怒り・・・

みんなが使う場所なのに！

一部の人たちのせいで、ト 校内、校外に関係なく、タ トイレとかは、本当に行
イレや保健室が使えない状 バコを吸ったり、ゴミを捨て きたい人が困ったりするの
況になって、何で関係ない私 たり、アメ、ガムを食べたりツ で、たまったり、物を壊し
達も被害に合わなければい バを吐いたりして、しまいに たりするのはあかんと思
けないのかと思いました。物 は物を壊すようになってき います。実際に２年の女
を壊したり、授業中に叫んだ て、いろんな人が「前と全然 子トイレでもみんな困って
り、物を上から投げたりし 違う東城。」って言うし、だか るし、はっきり言ってやめ
て、けが人が出たらただ事で らやってる人もそうやけど全 て欲しいです。
はすまないのに、なんでこん 員がもっと気を引きしめた方
なことをするのかが分かりま が良いと思う。
せん。
東城の評判も下がってき

ているし、何とか良くしていき
たいです。やっぱり過ごしや
すい環境にしたいです。

東城陽中学校で今こんな 自分の学校は大丈夫かな 男子トイレのドアを見て
ことが起こってることを知っ と思っていましたが、学校の 笑っている人がいるのは
てびっくりした。どんどんこん 物を壊したりタバコを吸った おかしいことだと思った。
なことが増えると「東城陽中 りとあれてきていて「ああ、う 笑うことじゃないと思う。
学校」が「東城陽中学校」で ちはこんな学校だったの
なくなると思います。 か。」と思ってがっかりしまし
トイレのドアを見たとき笑 た。

った人がいてびっくりした。

物を壊したりする人は物を みんなが使うトイレの鍵を 自分たちで傷つけて、
壊された人や周りの気持ち 壊したり、トイレでたまってい 自分たちで損や苦労をす
を考えないといけない。 る人がいてトイレに行きづら るのは自業自得。けど、
生活する上でも、人の気 いです。今日の話を聞いて 何もしていない多人数の

持ちを考えるのが一番だと 本当にやめて欲しいと思い 人に迷惑をかけるのはや
いうことをわかって欲しい。 ました。トイレのドアを見て笑 めて欲しい。そんな行為を

ってる人がいてひどく驚きま かっこいいとは思わない。
した。 周りで見ているほうが
１人1人が変わっていけば 恥ずかしい。

学校全体が変わると思うの
でもっと意識を高めていこう
と思います。

話を聞いて、自分自身の 自分も流されてしまってい ガムをかんだり、校内
心のゆるみを感じた。学校 た部分があったので、これか の物を汚したり、壊した
全体を良くするためには、１ らは自分の意志をしっかり持 り、校外でいろんな人たち
人１人が生活態度を良くして ち、その意志と行動を比例さ に迷惑をかけたり、私は
いかなければいけないと思 せていきたいと思う。 今の東城陽がとても嫌い
った。アメ、ガムを食べてい です。
る人をよく見るけど、私１人 もう一度もとの学校に
では注意ができるとは言え 戻すには気持ちを高める
ない。周りが一緒になって止 ことが大事だと思います。

めるような雰囲気を作ってい
くことも大切。

東城陽の再生に向けて、一人一人の意識を高めるとき！

一人の思いをみんなの思いに変えていこう！！

今日の話を聞いて、私達 今の状況を見過ごしては 集会のときに、壊れたド
の学年だけでなく、東城陽中 いけないと思った。この問題 アを見て笑った人がいた。
学校全体の気がゆるんでき を少人数だけで考えるので 正直「最低」って思った。
ているのだと思いました。４F はなく、全体で考えて改善し 今回は３年生のフロアで
のトイレの破損の件は私達 ていかないといけないと思 起こったことかもしれな
には直接関係ないかもしれ う。今回のようなことを放って い。でも実際、２年生の女
ないけど、最近の授業態度 おいたら、さらにエスカレート 子トイレもドアの鍵が壊れ
から見てみると、全く関係が していくと思う。 ていたりして、迷惑してい
ないとは言い切れない。 る人がたくさんいる。自分
まずは、人の悪いところば もめっちゃ迷惑やったし、

かりを指摘するのではなく、 むかついた。
自分自身を見つめ直していく
ことが大切だと思いました。
これを期にもっと成長してい
けたらと思います。

壊しても誰も喜びはしない ３年生はもう３ヶ月ぐらい トイレはみんなが使う場
し嫌な思いをするだけなのに で受験なのに、まだ落ち着 所やし、数人の集団の人
何故するんだろうという疑問 けてないのは駄目だと思う。 たちのせいでトイレが使え
がわいた。また落ち着きのあ 一部のせいで３年みんな なくなるし、他の人のこと
る良い東城陽を何とかして が悪いみたいな目で見られ も考えたほうが良いと思
取り戻したい。 るし、そろそろみんなに迷惑 う。

かけてるということに気付い もうすぐ受験やのに一
てほしい。 部の人は落ち着きがなさ

すぎるし、同じ３年としてシ
ョックです。もっと落ち着い
て受験まで過ごしたいで
す。

やった人が３年生なのに 全校集会のときも、３年生 あかんことが普通にな
１、２年生を巻き込んでしま のために１、２年生が集まっ ってしまってると思う。
ってとても残念です。 てくれているのに３年生が一 私達の代で評判が落ち
最高学年として良い見本 番集合が遅かったし、笑い るのは、すごく悲しいし、

になれないのが悲しいです。 声とかも聞こえてくるから反 申し訳ないし、情けない。
省してるとは思えへんし、残
念でショックです。

現実から逃げているだけ。 やっぱり、この状況の中 東城陽の一員と名乗る
身内だけでなく大多数の人 で、すぐには前みたいに戻ら なら、ちゃんとして欲しい。
に迷惑をかけていることをも ないと思うけど、しっかりと目 受験は嫌やけど、いい思
っと自覚してほしい。 だい 標を見失わずに頑張りた い出を残して卒業もした
ぶ迷惑しています。 い。 い。

学校へ来て、みんなと
気持ちよく過ごしたい。

※ 重複する意見を優先しましたが、他にもたくさんの意見がありました。

１人1人が変わっていけば、学校全体が変わる！



もう一度、みんなで考え、行動しよう！！


